



“Las prioridades no están alineadas con residentes”

El agua, el medio ambiente e impulsar la economía de manera sostenible, el futuro que promete Noemí Cáceres.

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

OLMUÉ HOY

“Olmué ha estado estancado en varios aspectos. Uno de los problemas más graves es el acceso al agua, que consideramos un derecho humano fundamental. Sin embargo, muchas veces parece que las prioridades no están alineadas con las necesidades reales de los residentes”.

LO QUE FALTA

“Necesitamos políticas más efectivas que garanticen este recurso como un derecho humano, especialmente para las comunidades más afectadas por la escasez. La Reserva de la Biosfera, requiere una mayor atención. Faltan medi-



NOEMÍ CÁCERES.

das más estrictas para frenar la expansión urbana descontrolada y promover un turismo que sea real-

mente sostenible. Necesitamos más apoyo para los emprendedores locales y diversificar nuestra economía de manera sostenible. Falta impulsar sectores como la agricultura ecológica y fomentar iniciativas que generen empleo y respeten el medioambiente”.

DESAÍOS Y FUTURO

“La Nueva Gobernanza es un proyecto colectivo. Como futura alcaldesa, seré la cabeza de dicho proyecto, pero los desafíos serán siempre abordados, tanto por nuestros equipos de trabajo, así como con los dirigentes sociales. En lo personal, ese será mi im- pronta; lograr que la tarea de levantar la comuna sea una gesta de todos quienes quieran aportar.”